







Quiénes somos

Programas

Temas Relevantes

Noticias

Centro de Documentación

Galería de Fotos

Cómo Colaborar

Enlaces

Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR







21/11/2008

EL SALVADOR: Hombre arrestado por violar a sus tres hijos

La esposa del acusado dijo a la PNC que los abusos se cometieron durante 10 años y que se decidió a denunciar al ver los efectos: los niños habían dejado de hablar.

Escrito por Tania Membreño

Un hombre de 45 años fue detenido ayer acusado de violar durante varios años a sus tres hijos de nueve, 10 y 11 años de edad, en su vivienda ubicada en el municipio de Ayutuxtepeque, al norte de San Salvador.

La denuncia fue realizada por su esposa, quien es madre de los tres niños que durante más de 10 años asegura haber sido testigo del abuso sexual contra sus hijos. "Las violaciones comenzaron desde que ellos eran unos bebés, pero la señora nunca se había atrevido a denunciar, porque él la tenía amenazada de muerte", dijo un investigador de la PNC. El detenido negó que haya abusado de sus tres hijos.

La decisión de la mujer, de denunciar al padre de sus niños surgió, según la PNC, a partir de los daños psicológicos en los menores causados por la agresión.

Según el relato de la denunciante, las agresiones de su marido en ocasiones las realizaba en forma colectiva con los tres niños y hasta invitaba a participar a un amigo que fue detenido en el municipio de Mejicanos.

IML confirma abuso

Según el peritaje psicológico, los niños debido a la convivencia de temor infundido por su progenitor han dejado de comunicarse verbalmente y muestran actitudes retraídas, comunes en menores agredidos sexualmente.

El resultado del examen realizado por el Instituto de Medicina Legal a los tres niños evidenció lesiones causadas por abuso sexual.

La delegación de Mejicanos, que da cobertura también al municipio de Ayutuxtepeque, registra 10 denuncias de violaciones cada mes en promedio durante este año.

De acuerdo con una estadística de 2007, de las 1,794 violaciones reportadas a Medicina Legal 571 tuvieron como víctimas a niños y niñas de entre 10 y 14 años de edad.

http://www.laprensagrafica.com/index.php/el-salvador/judicial/1998.html



Buscar en el sitio

BUSCAR





